



Le conseil d'administration d'Erquy-rando a élu son nouveau bureau. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 25/11/2023 à 05h09

Abonnez-vous

Réuni mercredi, le conseil d'administration d'Erquy-rando a élu le nouveau bureau de l'association, dont Claudine Hammelrath est président : vice-président, Michel Rozier ; secrétaire, Véronique Rozier ; secrétaire-adjoint et responsable du site internet, Pascal Vidrequin ; trésoriers, Thierry Alexandre et Jean Angée.

Une nouvelle année de randonnées commence pour l'association, forte de 188 adhérents, avec des sorties de 3, 6, 10 et 12 km environ, proposées les mercredis et vendredis. Sont prévus également, des sorties à la journée aux beaux jours et des voyages.

Erquy

« Fallait pas toucher à Patrice » : Les internautes ravis que Karine Le Marchand recadre Justine (ZAPTV)

Voici | Sponsorisé